



- 200ml

- 0ml







Historia

El café arribó a México a finales del siglo XVIII, al parecer, por distintas regiones; en algunas versiones se afirma que primero llegó a Córdoba, otras, que fue Michoacán su primera cuna.

Al principio de su implantación, gozó de muy buena reputación y crecimiento, pero con la Revolución Mexicana, durante la cual la industria cafetalera se vio afectada.

En 1970 se creó el Instituto Mexicano del Café (INMECAFFÉ), organismo que promovió las actividades del café mexicano. Durante su administración se impulsaron cambios que llevó a su fin en 1989 por problemas políticos.

Actualmente existen cafés mexicanos bien posicionados en el mercado internacional.













EPE POLLOS



MRC-95-55
ESTADO DE MÉXICO

PAN ALTA
FIBRA

CRESTONIA
Crestonaria

IN

'Delicioso

Bocadillos
Pan de Nopal
Donas
Cuerpos
Bigotes
Rollos

VITA



RESPONSABLE
DR. L. MANUEL TORRES PICO
DGP 413224 SSA 1261
"LA ASUN"







ESTA PROPIEDAD
ESTA CLASIFICADA POR EL INSTITUTO
DE BELLAS ARTES POR LO QUE SE DEBERA
PODRÁ HACER NINGUNA OBRA SIN LA
AUTORIZACIÓN DEL D.G.P.
DIRECCIÓN CHAUTEMOC, CDMX Y SEP

